



Salzburg, im Februar 2026

RUNDSCHREIBEN 2026

(Dieses Mitteilungsblatt ist auch auf unserer Webseite www.fahrtengemeinschaft.at abrufbar)

Liebe Mitglieder, liebe Freundinnen und Freunde der Fahrtengemeinschaft,

schweren Herzens müssen wir Euch mitteilen, dass auch für den Sommer 2026 zu wenige Anmeldungen zusammengekommen sind, sodass es uns nicht möglich ist, einen Turnusbetrieb zu organisieren. Daher werden wir den Verein stilllegen.

Bereits in den vergangenen Jahren ist das Interesse am Zeltlager spürbar zurückgegangen. Dieser Trend hat sich einmal mehr bestätigt. Durch diese Entwicklung wäre das finanzielle Risiko für den Verein nicht mehr verantwortbar, sodass wir uns nach reiflicher Überlegung zu diesem Schritt entschließen mussten.

Diese Entscheidung fällt uns alles andere als leicht. Unser Zeltlager war über viele Jahre hinweg ein Ort der Begegnung, der Gemeinschaft und der Freude. Wir denken mit großer Dankbarkeit an die vielen wunderbaren Erlebnisse zurück: gemeinsames Essen, Musizieren, Sportturniere, Spieleabende, Lagerfeuer am Strand von Marina, Disconächte in der Höhle von Sistiana, unzählige bunte Abende und viele weitere besondere Momente, an die wir gerne zurückdenken.

Was bleibt, sind unvergessliche Erinnerungen und die Gewissheit, dass unser Verein über lange Zeit von großem Engagement, Zusammenhalt und Freundschaft getragen wurde. Dafür möchten wir uns von Herzen bei allen bedanken, die das Zeltlager über die Jahre hinweg organisiert, unterstützt, begleitet und mit Leben erfüllt haben.

Auch wenn der Verein nun stillgelegt wird, bleiben die gewachsenen Freundschaften und die gemeinsamen Erinnerungen bestehen. Und wer weiß, vielleicht entstehen aus den veränderten Rahmenbedingungen neue Ideen.

Zum Organisatorischen: Wir möchten unser vorhandenes Material nach Möglichkeit an andere gemeinnützige Vereine weitergeben. Dabei freuen wir uns sehr über eure Unterstützung: Wenn jemand Kontakte zu interessierten Organisationen oder Gruppen hat (z. B. Pfadfinder, Rotes Kreuz, Landjugend, Jungschar, weitere Jugendgruppen, Flüchtlingshilfe ...), meldet Euch bitte gerne unter info@fahrtengemeinschaft.at.

**Mit herzlichem Dank und in steter Verbundenheit,
der Vorstand der Fahrtengemeinschaft**